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会長報告

鈴木敬一郎会長
本日は皆様よくご存じの当クラブメンバーでもある新

義真言宗　慈雲山福聚院　眞観寺　中村住職の指導で 
写経を行う例会です。自分と向かい合うための時間を持
てればよし、そのための方法を学ぶことができればと考
えています。後に控える懇親会で、煩悩を静めて澄み
切った心で、酒を酌み交わすのも一興かと考えました。

真剣に写経に取り組んでみたいと思います。ご指導の程
よろしくお願いいたします。

今月は青少年奉仕月間です。青少年奉仕はロータリー
の五大奉仕の一つですが、未来の社会を支える若者を育
成する重要なプログラムを行っています。近年この青少
年奉仕委員会は未来に向けて大きな変革がなされました
それはロータリーの青少年プログラムの四つの部門の一
つだったローターアクトクラブが、2019 年の規定審議
会の決定で、正式にＲ I の会員になったことです。その
ためローターアクターはクラブの組織、運営、資金管理
活動や奉仕プロジェクトの計画、実施を自ら決定するこ
とが出来るようになりました。以前は 30 歳が上限だっ
た年齢制限がなくなったことも大きな変更点でもありま
す。
インターアクトクラブでは、12～18 歳の中学・高校

生が地元でのボランティア活動や海外のインターアク
ターとの交流を広げ国際感覚を養う事を目標に掲げてお
り　ホストロータリークラブの強い支援とともに、学校
とのコミュニケーションが必要不可欠であると思います。

青少年並びにライラでは 14 歳～ 30 歳のロータリー
ファミリーにリーダー育成のための指導者養成プログラ
ム（ＲＹＬＡ）を行っております。ＲＹＬＡは青少年の
育成に大変重要な役割を担っており、特に多くのイン
ターアクターの皆様には参加していただき、視野を広げ
る機会を数多く経験してもらう事を目的に挙げておりま
す。

青少年交換のコンセプトは、異文化を理解し、国境を
越えた友情と信頼を築く機会をもたらすことで、自分で
考え率先して行動する力を育てることが出来るようにす
ることです。実際に海外の多くの友人を得、自身のアイ
デンティティーが養われることで、ロータリーのリー
ダーとしての道が大いに期待できます。

近年、理数系分野におけるジェンダーギャップが世界
中の課題となっています。その中でも日本は、2021 年
ジェンダー平等指数が 156 カ国中 120 位であり、特に、
大学の理数系分野における女性の割合は OECD 加盟国
では最下位というデータも発表されています。日本では
いまだに「理系＝男性」という固定概念が強く、保護者
や教員、教材が女子生徒を理数系選択から引き離してい
るとも言われています。このような幅広い活動を推奨す



る月間であることを改めて認識する必要があると考えて
います。

さて、5 月 2 日付で髙丹ガバナーの指示による「2026-
2027 年度ガバナー候補者(ガバナーノミニー・デジグ
ネート)の宣言」の書面がメール添付でとどきました。
前回例会でもご紹介いたしました
ガバナーノミニー・デジグネートの氏名　 原島　生

慈(はらしま　せいじ)様
所属ロータリークラブ　　　　　　　　　 秩父ロー

タリークラブ
が第２５７０地区ガバナーノミニー・デジグネートと

して宣言されました。
以上　会長報告でした。

幹事報告

早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま
す。
本日は鈴木年度第 12 回理事会が開催されましたので議
案の報告からさせていただきます。
第 1号議案、6 月プログラムの件、長島プログラム委員
長より説明があり承認されました。後日皆様に 5 月のプ
ラグラムを送らせていただきますので出欠を記入の上、
返信をお願いします。
第 2号議案、行田さくらロータリークラブ細則変更の件、
長島幹事予定者より説明があり承認されました。こちら
は次年度の案件となりますのでこの後長島幹事予定者よ
り説明していただきます。
第 3号議案、田中清自会員、戸ヶ崎直司会員退会の件、
理事会において退会届を理事の皆様にご確認いただき了
承されました。
以上が鈴木年度第 12 回理事会の議案の報告となります。
その他の報告事項といたしまして 4 月 7日（日）星川の
自然とキタミソウを守る会の総会及び清掃作業が行田市
馬見塚で行われ鈴木会長と橋本恭一会員が出席されまし
た。
4 月 11 日（木）東松山むさし・富士見ロータリー親睦
ゴルフが清澄ゴルフ倶楽部で行われ井上会員、大谷会員
橋本祐一会員、上原会員が出席されました。
4 月 21 日（日）2024-25 年度地区協議会がものつくり大
学で行われ三島会長エレクト、長島幹事予定者他、次年
度地区役員の皆様が出席されました。
皆様に FAXにてご案内させていただきました当クラブ
鈴木伸幸会員のお父様でありパスと会長であられます鈴

木貞二郎様の葬儀におきましてパスと会長会よりお花を
出させていただきますのでご了承お願い致します。
次回の例会は 5 月 21 日古代蓮の里でのクビアカツヤカ
ミキリ駆除例会となります。お間違いないよう宜しくお
願い致します。
以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

出席状況報告
　　渡辺昭孝　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 49名 26名 3名 59.1%

卓話

結婚祝　

飯塚秀司会員



誕生祝　

早﨑　敬会員


